



EL SERVICIO MÉDICO LEGAL Y SU RELACIÓN CON LA REFORMA PROCESAL PENAL EN LA SÉPTIMA REGIÓN.

**CLAUDIA MARCELA POBLETE COFRÉ
LICENCIADO EN CIENCIAS JURÍDICAS Y SOCIALES.**

RESUMEN

En medio de toda la turba que trajo la reforma procesal al país, surgen una serie de interrogantes, las cuales se vuelven cada vez más atractivas cuando se trata de hablar de un servicio público, estos son caóticos cuando se habla de estos servicios en regiones, dentro de este marco se envuelve la investigación realizada.

Esta tarea se centra en analizar, en teoría y en la práctica como vemos los Maullinos al **“SERVICIO MÉDICO LEGAL Y SU RELACIÓN CON LA REFORMA PROCESAL PENAL EN LA SÉPTIMA REGIÓN DEL MAULE”**, es un vistazo a la opinión y conocimientos de los Maullinos en relación al uso de nuestros servicios públicos, los cuales han sido tan cuestionados desde antaño.

Nuestra región es una de las tantas a las que los recursos, en las que los servicios públicos son una especie de martirio para los usuarios, con la reforma, se intento cambiar todo aquello, las cifras lo demuestran, siendo la comunidad la principal afectada.